

# Las batallas de gallos devuelven el rap a las calles de Elda

27/08/2020



La semana que viene se batirán en duelo 16 finalistas.

La Concejalía de Juventud de Elda dará por **terminada la primera edición de "Batalla de Gallos" el próximo miércoles, día 2 de septiembre, a las 20 horas en el nuevo Skatepark**. Esta es una de las **actividades de verano** que ha organizado el Ayuntamiento con la intención de "fomentar y apoyar el arte urbano, que tantos jóvenes llevaban demandando desde hace tiempo", comenta la concejala de Juventud, **Anabel García**, ya que "Elda ha sido cuna del rap y del arte urbano en sus diferentes disciplinas. Tenemos grupos fantásticos del rap, hemos salido en CDs de rap y tenemos artistas pictóricos fenomenales".

"Ya era hora de que volvieran estos eventos. En Elda ha habido mucho *hip-hop* en grupos como *Arma Blanca* o incluso Nach ha estado por aquí. Nos hace felices ver

esto", comentaba Moer, rapero y jurado de "Batalla de Gallos".



En la primera gala, el miércoles 19 de agosto, se presentaron 19 participantes, en cuya eliminatoria

quedaron ocho; en la segunda gala, ayer miércoles, se han presentado 23 jóvenes, de los que han quedado otros ocho; y **en la final, miércoles día 2 de septiembre, se batirán en duelo los 16 finalistas, que optarán a 150 euros, como primer premio, y dos vales para una compra en la tienda *All Street* de 70 y 40 euros para el segundo y tercer premio.**

En lo que respecta a las **medidas de seguridad y sanidad**, para evitar la propagación del coronavirus, se ha "contratado a la empresa eldense Serlicoop que se encarga de controlar el aforo limitado y la seguridad. Hemos puesto todo nuestro empeño para que esto sea así y dar ejemplo a la juventud. Hemos tenido problemas para que lo entiendan y lo asuman. En cierta manera, es normal, siendo joven no se siente el peligro como cuando

se es adulto; pero queremos concienciar. Por otro lado, también está con nosotros el cuerpo de Protección Civil, para que en el exterior del recinto no se aglomere la gente", dijo la concejala, Anabel García. Moer, por su parte, aseguró: "**Veo bien que se tomen medidas. Ante esta situación difícil son necesarias, y para la gente que viene a vernos es bueno que haya un control**".

Algunos asistentes comentaron que los concursantes deberían actuar en la final sin mascarillas ya que **no se entendía lo que decían** y que el propio jurado debería mantener la distancia de seguridad entre ellos.

<https://www.youtube.com/watch?v=Snbo4pJtK04&feature=youtu.be>